

« apparemment l'explosion a engendré des éléments ayant un effet stimulant puissant sur la croissance des plantes. » Il s'agit, pense-t-il de certaines radiations radioactives, soit de certaines substances chimiques inconnues. Ces saucens effectués sur des troncs d'arbres éclairés par l'explosion ont démontrés que la quantité de radioactivité dégagée était de l'ordre de celle que dégage une saucine thermo-nucléaire. De vastes étendues de forêt ont été dévastées lors de la chute de la météorite, mais il n'a jamais été possible de retrouver un morceau de la substance du bolide, qui semble s'être complètement désintégré.